

Die heutige Botschaft von unserer geliebten CÔ: 🌸🌸🌸

Liebe geliebte Teilnehmerinnen und Teilnehmer der 49-Tage-Transformationsreise

Willkommen zu unserem zweiten Tag der 49-tägigen Immersion des Lichts. Der gestrige Tag war ein fantastischer Beginn unserer gemeinsamen Reise, die vor uns liegt. Eure rückhaltlose Teilnahme an den beiden 11:11-Portalen um 11:11 Uhr und 21:11 Uhr Melbourner Zeit - also um 11.11 Mitteleuropäischer Zeit wurde wirklich geschätzt. Gemeinsam haben wir ein Heiligtum errichtet, das ein freudiges und wundervolles Erlebnis schafft.

Wir leben in Zeiten des Wandels. Unser Planet erlebt seismische Veränderungen, die viele von uns spüren, aber nur schwer ausdrücken können. In diesen Zeiten bist du nicht nur ein Beobachter; Du bist dazu berufen, ein Katalysator zu sein. Es ist eure Zeit, diese sich verändernden Zeiten nicht nur zu überleben, sondern zu GEDEIHEN, euer Licht zu leuchten und Wege für andere zu erhellen.

Das Huesa-Team hat hinter den Kulissen fleißig daran gearbeitet, alle eure Bedürfnisse zu erfüllen und eine lebendige, verbesserte Plattform zu schaffen, die unsere Verbindungen vertieft und erweitert. Diese Perioden der Energieübertragung sind von entscheidender Bedeutung, um Ihr Leben in Richtung unbegrenzter Dankbarkeit, göttlichem Leben und totalem Wohlbefinden in Gang zu bringen. Es ist jedoch wichtig, diesen Schwung in Ihrem täglichen Leben beizubehalten.

Strebe danach, in jedem Moment auf deiner höchstmöglichen Schwingung zu sein, 24 Stunden am Tag. Dies ist nicht auf die beiden täglichen Übertragungszeiten beschränkt, in denen Sie sich am energiegeladesten fühlen. Sich zweimal täglich in diesem heiligen Heiligtum zu versammeln, dient als Erinnerung an unser Bedürfnis, uns daran zu erinnern, wer wir sind und warum wir hier auf der Erde sind.

Lasst uns uns energisch vereinen und unsere Herzenswünsche verbinden, um für den Frieden zu beten und den Himmel auf Erden mitzugestalten.

Mit Dankbarkeit und göttlicher Liebe,

Cô 🙏🙏🙏😊😊